

Rogelio Sagovia Torres.  
Arturo Soria 419.  
Madrid.

12 de julio de 1950.

Sr. D. Ramón Ortiz Fernaguera.  
Chicago.

Querido amigo:

Hoy comienzo esta carta dándote las gracias por el interés que estás tomando por mis cosas que quisiera no fueran para ti motivo de excesivas molestias. Igual que yo otros también recibí carta tuya y todos me hablan de ese interés tuyo.

En opinión de Otero, debemos dejar la acción definitiva, es decir, solicitud, envío de documentos, etc. hasta que el propio director del Instituto de Chicago venga a España en Agosto y personalmente podamos hablar con él, pues, y en esto yo soy en parte de su opinión, debemos cerciorarnos de que mi estancia en Chicago pueda ser más provechosa que en otra parte desde el punto de vista de lo que pueda aprender en materia electrónica. Digo en parte, porque también creo que mi rudimentario punto de partida deja lugar para que en cualquier sitio de América (a cualquier sitio llamo centro de alguna categoría) pudiera aprender mucho que no sé.

Ello me lleva a pedirte que me hables un poco de la gente que ahí trabaja en electrónica y especialmente si, durante el curso, se explican programas regulares y cuáles, como en otra Universidad cualquiera, pues yo no sé si en ese Instituto se le se realizan trabajos de investigación o existen tales programas. ¿Estando admitido en el Instituto se pueden asistir a cursos en la Universidad?.

Ya ves que enfoco mis intenciones desde un plan más bien formativo, pues por lo que veo esto lo necesito muchísimo y antes de dedicarme a una investigación particular.

Existen también algunas dudas en cuanto a la fecha en que debo irme, y está comprendida entre setiembre y diciembre. Como creo que no coger las cosas desde el principio será una rémora que puede resultar muy pesada

opino que debf, ser en setiembre, sobre todo queriendo asistir a unas clases; pero en esto tambien quisiera la opinion tuya a la vista de la marcha que ahi se sigue. En concreto ¿Supono mucho retraso ir en diciembre en vez de setiembre?

Ya sé por Margarita que estás con tu mujer, yo también quiero irme con ella. Si este verano venis a España tendré la satisfacción de conoceros y seguramente mi mujer tendrá que aprender muchas cosas de la tuya en cuanto al sistema de vida americano.

Debe ser emocionante estar cerca de tanta gente buena, con tantas ganas de trabajar y con esos medios de que disponen. Estoy deseoso de estar ahí a ver si se me pega algo.

Manda como quieras a tu amigo,

Rogel Segovia